



Sarlas est un éditeur textile exclusif, qui spécialise aux tissus raffinés pour les espaces résidentiels et professionnels. Chaque collection combine savoir-faire artisanal, dessin et performance – des rideaux en fibres naturelles, aux tissus durables pour l'intérieur et l'extérieur. Nos textiles ignifugés garantissent la sécurité sans compromettre le style, tandis que notre collection In & Out présente des dessins modernes, et des couleurs sophistiquées. Grâce à sa connaissance approfondie des tendances internationales et à ses partenariats de confiance avec les principaux fabricants, Sarlas propose des textiles de lux innovants et accessibles.

Sarlas is an exclusive textile editor creating refined fabrics for both residential and contract use. Each collection blends craftsmanship, design, and performance — from natural fiber curtains to resilient indoor-outdoor upholsteries. Fire-resistant materials ensure safety without sacrificing style, while our In & Out upholstery collections showcase modern designs and sophisticated color palettes. With a deep understanding of international trends and trusted partnerships with leading mills, Sarlas delivers textiles that are luxurious, innovative, and accessible.

SARLAS

Textile Design Stories
est. 1977

Spiros Krietsepis • +30 6977916105 • sarlas.instyle@gmail.com

www.sarlas.com

www.sarlasgallery.com

